
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 
16. Jänner 2020 von Gemeinderat DI Heinrich Sickl 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 14.01.2020 
 
 

Betreff: „Radwegeanschluss Wickenburggasse/Humboldstraße“ 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
Möchte man den Radweg, der von der Wickenburggasse kommend und in die Humboldstraße einfließt, 
benützen, ist die Führung des Radweges alles andere als optimal. Die Radfahrer sind, sowie auch der 
Individualverkehr, gezwungen an der Kreuzung zur Grabenstraße einen Umweg über die Jahngasse 
und die Parkstraße zu fahren, um dann wieder über die Bergmanngasse dem Verlauf der 
Humboldstraße folgen zu können. Viele Radfahrer nehmen aber vorschriftswidrig den viel kürzeren 
und direkten Weg zwischen der Wickenburggasse und der Humboldstraße, der aber nur dem 
öffentlichen Verkehr gestattet ist, um schneller am gewünschten Fahrtziel anzukommen. 
 
 
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
Aus welchem Grund werden Radfahrer gezwungen, diesen beschriebenen Umweg zu nutzen und 
könnte der Radweg nicht direkt von der Wickenburggasse in die Humboldstraße einmünden? 


